

**1 février 2017**

## # Le « mondial de tonte » en Limousin ? Peut-être !



Le concours biennal de tonte de juillet 2019 pourrait non seulement se dérouler pour la première fois en France, mais aussi et de surcroît, en Limousin ! Chiche !

Christophe Riffaud, président de « l'association pour le mondial de la tonte de moutons » (AMTM) prépare soigneusement le dossier de candidature qu'il va présenter en Nouvelle-Zélande lors du prochain mondial le 17 février, en concurrence avec l'Irlande du Nord. Si le choix se portait sur la France, l'épreuve se déroulerait dans la commune du Dorat en Haute-Vienne, où le championnat de France s'est tenu en 2013 en présence de 10.000 personnes, de même que le « Tournoi des Six nations de tonte de moutons ». La France compte aujourd'hui plus de 200 tondeurs professionnels.